



本校ホームページ

# 石 二 小 だ よ り

第 22 号 令和元年 2 月 3 日 (月)

発行・文責：木村 恵子

## 4 年生が手話について学びました！

4年生の総合的な学習のテーマのひとつに「手と目と心で話そう」があります。内容は大きく2つで「手話」と「点字」です。過日、手話サークル“耳通口（みみずく）”の方々がおいでになり、手話の基本を教えてくださいました。子どもたちは、しーんと静まりかえって、熱心に学びました。子どもたちから「手話は耳の聞こえない人の大切な言葉だと分かりました。」「優しく分かりやすく教えてもらって勉強になりました。」などの感想が聞かれました。



手話サークルの方々



いっしょに手話をする子どもたち



シェリー先生の  
読み聞かせ

テストフィールド  
PR ビデオの撮影に  
協力しました！



南相馬市は、現在ポットテストフィールドのPRビデオを製作しています。その撮影に本校児童の出演の依頼がありましたので、お引き受けいたしました。今年度ドローン活用の学習に複数回取り組んだ3年生と6年生の希望児童に出演してもらいました。

英語の音声に慣れさせ、興味関心を深めるため、英語による読み聞かせを始めました。朝の読書や昼休みにALTのシェリー先生が、英語のビッグブックを読み聞かせています。全学年、順番に実施します。



# 4年生



わたしの夢は、心やさしい人になることです。

理由は、わたしは口が悪く、人が気にすることを言ってしまうので、やさしくて思いやりのある人になりたいです。周りをよく見てやさしくしたいです。

芳賀

わたしのしょうらいの夢は、やさしい保育園の先生になることです。理由は、小さい子どもが大好きでかわいいからです。お世話をするのも好きだし、小さな子どもたちを見ると、とてもいやされるからです。

酒井

わたしの夢は、「声ゆう」のせん門学校に行つて、「声ゆう」になることです。声をせいいっぱい出して歌を歌うことも好きだし、アニメのキャラクターが本当にいるように声が出せてすごいと思うから、声ゆうになりたいと思います。

渡部

わたしの夢は、洋服屋さんのオーナーになることです。お客さんをきれいにしたいし、お客さんの喜ぶ笑顔をたくさん見たいと思うからです。お客さんに合う洋服も選んであげたいと思っています。

村松



私の夢は、楽しくて優しい人になることです。私の名前は「心に優しい」と書いて「みう」と読みます。この名前のような人になって、みんなを笑顔にしてあげたいと思っています。

実戸

## ぼくの夢・わたしの夢



ぼくのしょうらいの夢は、友達のお魚屋さんで働くことです。ぼくの友だちが魚屋でいつも大変なので、手伝ってあげたいです。そして少しでも楽にさせてあげたいです。

玉川

私の夢は、ふくしま駅伝に出ることです。

私は今、マックスというランニングクラブで練習をしていて、がんばろうと思ったからです。そして、今のライバルに勝ちたいです。

日下

私の夢は、たくさんありますが、その中の一つは、かんごしになることです。

理由は、お母さんといともかんごしだし、人の事を助けたいからかんごしになりたいと思います。

松崎

ぼくのしょうらいの夢は、サッカー選手です。なぜなら、ぼくにはあこがれている選手がいて、その選手みたいに世界を飛び回って、一緒にサッカーをしたいからです。

神田

私の夢は、パン屋さんになることです。理由は、食パンを食べたときに、おいしくてびっくりしたことがあったからです。パン屋さんになって、みんなを笑顔にさせたいです。

清水

現在校庭で行われている「埋設土壌搬出工事」は、順調に進んでおります。2月末には、仮設の撤去・校庭表面の整備を行い、3月上旬には校庭が全面使用可能となります。待ち遠しいです。